



INTERPOL



PROYECTO I-CT SHIELD

Lucha contra el terrorismo en África Occidental

Situación

África Occidental y el Sahel se enfrentan a un aumento de la amenaza terrorista de grupos transnacionales y organizaciones extremistas locales. Esto se debe a varios factores, como las inestabilidades regionales o la porosidad de las fronteras.

Mientras que los países miembros del Sahel llevan años sufriendo las amenazas terroristas, los del Golfo de Guinea han experimentado un incremento de los incidentes terroristas y la violencia asociada a estos.

El desarrollo de redes terroristas en la región es una fuente de preocupación para los países miembros y la comunidad internacional. El terrorismo es un fenómeno complejo y combatirlo requiere de una respuesta integral y transfronteriza.



PROYECTO I-CT SHIELD

Objetivos del proyecto

El objetivo general del proyecto I-CT SHIELD es reforzar las capacidades operativas de los países miembros para combatir con eficacia las amenazas terroristas e investigar los atentados terroristas.

El proyecto garantizará un uso efectivo de las capacidades policiales de INTERPOL por parte de los organismos encargados de la aplicación de la ley nacionales, las unidades especializadas competentes y las autoridades fronterizas. Todo ello se logrará:

- promoviendo el uso de los datos biométricos para prevenir, detectar y combatir el terrorismo;
- fomentado el uso de la información recogida en el campo de batalla para combatir el terrorismo;
- reforzando las fronteras físicas y virtuales;
- mejorando las capacidades de análisis de información policial relacionada con el terrorismo;
- aumentando la cooperación operativa y en materia de investigación antiterrorista a escala nacional y regional;
- facilitando el intercambio de información y el acceso a los datos relacionados con el terrorismo.

Actividades del proyecto

INTERPOL apoyará a los países miembros en sus esfuerzos antiterroristas con las siguientes actividades:

- formación sobre investigación del lugar de los hechos en casos de atentados terroristas;
- desarrollo de capacidades para mejorar la seguridad de las fronteras en la región;
- organización de sesiones formativas sobre análisis de información policial y de actividades de mentoría para combatir el terrorismo;
- prestación de ayuda a la realización de operaciones antiterroristas;
- fomento del intercambio de información policial sobre redes y tendencias terroristas.

El proyecto presta apoyo a la estrategia mundial de INTERPOL de lucha contra el terrorismo y se centra en los siguientes países beneficiarios: Benín, Burkina Faso, Côte d'Ivoire, Ghana, Malí, Níger y Togo.

Duración: 2023 - 2025

Presupuesto: 8,8 millones de euros

Donante: Ministerio Federal de Asuntos Exteriores de Alemania



El proyecto está financiado por el Ministerio Federal de Asuntos Exteriores de Alemania



INTERPOL

Secretaría General
200 Quai Charles de Gaulle
69006 Lyon, France
Tel: +33 4 72 44 70 00
www.interpol.int